

Sitzungsvorlage

Vorlage Nr.: 014-19

| | |
|----------------------------|-------------------|
| Amt: Stadtbauamt | Datum: 15.01.2019 |
| Verfasser: Heike Bezikofer | AZ: 60.2-659.30 |

| Gremium | Termin | Ö-Status | Zuständigkeit |
|-------------|------------|----------|------------------|
| Gemeinderat | 29.01.2019 | Ö | Beschlussfassung |

Beschlussfassung zur Kreuzung Brühlstraße-Kirchstraße in Biesendorf

Sachverhalt:

Bei der Kreuzung Brühlstraße-Kirchstraße haben sich zwei Anwohner beschwert, dass ihnen im Rahmen des Winterdienstes gezielt Schnee auf ihre Straßenseite bzw. ihr Privatgrundstück geschoben werde. Die Anwohner sind dabei auch heftiger gegen den Fahrer des Räumdienstes vorgegangen.

Der Ortschaftsrat Biesendorf hat in seiner Sitzung vom 10.01.19 vorgeschlagen, die Grenzen der betreffenden Grundstücke zu vermessen und für alle sichtbar zu machen. Die Abgrenzung sollte im Kurvenbereich durch Absperrpfosten, L-Steine oder ähnlichem erfolgen. So könnte die städtische Fläche im Kurvenbereich, die nicht befahren werden muss, als Schneelagerfläche genutzt werden.

Da die städtischen Grundstücksflächen in Teilbereichen hinter der Fahrbahn liegen, soll durch die Grenzvweisung und deutliche Abgrenzung der Flächen z.B. mit hohen Randsteinen eine klare Regelung erzielt werden. Es ist anzunehmen, dass durch die Schaffung klarer Verhältnisse zur Befriedung der Situation beigetragen werden kann.

Beschluss:

Der Gemeinderat stimmt der deutlichen Abgrenzung der städtischen Flächen zu.

Anlagen: